

Intercédons pour le monde musulman!

Oui, je suis l'Éternel, le Dieu de tout être humain. Y-a-t-il une chose qui soit trop extraordinaire pour moi? (Jér 32.27)

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

MALI: Remercions Dieu pour l'ouverture le lundi 18 juillet du nouveau centre pour les garçons garibu à Bomako. Ces jeunes sont sous la tutelle des enseignants islamiques et sont dans la rue chaque jour en leur service. Ce centre leur offrira un havre pour visiter, se laver, manger et apprendre dans un environnement aimant. Priez: (1) pour davantage d'ouvriers dédiés et remplis de Son Esprit; (2) afin que ces garçons se sentent en sécurité ici et prennent confiance en ceux qui veulent les aider; (3) pour que Dieu accorde aux ouvriers sa sagesse pour identifier et répondre aux besoins de chaque garçon; (4) la faveur continue dans la communauté.

Dans les actualités

Dans le but de freiner la hausse de l'activité terroriste et extrémiste, le président russe Vladimir Poutine a autorisé le 7 juillet une nouvelle législation anti-terroriste. Malheureusement, ces mesures réduiront au silence ceux qui ont la Réponse ultime au problème de terrorisme—c'est-à-dire, le peuple de Dieu. Des activités de l'Église et des outreaches seront sévèrement limités et les croyants et les missionnaires étroitement surveillés. Prier pour et avec les églises russes, les croyants et les missionnaires pour qu'ils aient la sagesse de Dieu dans les jours à venir. Le Saint-Esprit ouvre des portes que personne ne peut fermer ! Pour en savoir plus sur les implications, lire http://bit.ly/29F8Hfb.

Index Mondial de Persécution : Syrie*

La Syrie, au Moyen-Orient, tient la 5ème place sur l'Index mondiale de 50 nations où les chrétiens sont le plus persécutés. La guerre civile entre des factions musulmanes secoué la nation depuis presque 5 ans. Étant aussi ciblés, plus de la moitié de ceux qui se considèrent chrétiens ont fui le pays. Moins de 0,2% sont des croyants évangéliques. Priez pour ces frères et sœurs; malgré les bouleversements beaucoup y ont rester et tendre la main aux musulmans. Un responsable de l'église explique pourquoi il ne part pas : « Nous savons que de nombreux pays ont retiré leurs ambassadeurs, ce qui est assez mauvais. Mais si le ciel retiré son ambassadeur de ce pays, ça serait un désastre. » Pour en savoir plus sur la situation, voir http://bit.ly/29aXrF4.

De la part de Global Initiative**

Priez pour le nombre croissant d'églises internationales implantées dans les pays à majorité musulmane de la région du Golfe Persique. Priez pour que les expatriés qui font partie des ces églises soient fortifiés dans leur foi et ressentent un fardeau pour atteindre ceux qui les entourent avec le message du salut. Qu'ils aient des opportunités sans précédent de partager leur foi.

En faveur de femmes musulmanes

Priez pour les femmes musulmanes en Grande-Bretagne. En raison des changements politiques, de nombreux musulmans craignent déjà plus de discrimination, et les femmes font face aux nouvelles vulnérabilités (pour un rapport, voir http://bit.ly/2925eJf.). Priez afin qu'elles aient l'occasion de placer leur confiance dans le Christ. Priez pour que Dieu utilise les femmes chrétiennes pour amener ces dames à l'assurance de son amour et de salut.

Ressources de prière

- *Pour l'Index mondiale de la persécution 2016, qui liste les pays où les chrétiens sont le plus persécutés : http://bit.ly/1i6Rs0I/.
- **Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter http://globalinitiativeinfo.com/.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : http://answeringislam.org/French/index.htm.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : http://www.portesouvertes.fr/ et http://www.portesouvertes.fr/ et http://www.evangeliques.info/.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à http://leguidedepriere.com/.